



La exposición se inaugurará el 27 de noviembre y permanecerá hasta el 3 de diciembre

Un lema: *Diferentes artistas exponen en Cuenca con el corazón en Centro América*

Lo recaudado con la iniciativa de exponer obras donadas por artistas conquenses se financiará un proyecto para poner en marcha una granja para plantar verdura de ciclo corto

CUENCA. ALD. La Diócesis de Cuenca "como tantas instituciones", dijo Ramón del Hoyo, obispo de la misma, ha abierto una campaña para recoger fondos y ayudar a aquellos que han sufrido los efectos devastadores del huracán Mitch en Centroamérica.

El Obispo de Cuenca dijo que tras su viaje a Hispanoamérica traía varios proyectos para presentar a través del Consejo Presbiteriano a la Diócesis pero la urgencia de los daños y necesidades por que están pasando los damnificados ha llevado a optar por "distanciar la colecta de la Iglesia Diocesana que estaba fijada en toda España el pasado día 15. Creíamos que esto era mucho más urgente mucho más necesario".

Dentro del programa del Año Santo de San Julián "todo lo que sea favorecer estos programas entran dentro del espíritu de la Iglesia de Cuenca".

Los fondos recogidos hasta el momento ascienden a más de 29 millones de pesetas, por una parte, lo recogido en una colecta en la que han participado todas las parroquias de la provincia ha sido de 10.857.229 pesetas. También se abrió una cuenta en Cáritas Diocesana donde se recogieron 18.935.099 pesetas. "Nunca en la Diócesis de Cuenca se había dado este fenómeno, porque la colecta más alta era la del Domund y nunca superó los 18 millones. Que además está muy bien. Debemos alegrarnos por esta solidaridad y caridad cristiana", dijo Ramón del Hoyo.

Dentro de esta dinámica de solidaridad que se ha despertado en toda la sociedad, un grupo de artistas en Cuenca ha decidido aportar su colaboración y el proyecto que se presentó al Obispado que acogió y apoyó rápidamente.

Javier Barrios, en representación del colectivo artísti-



Un momento del acto informativo en que se dió cuenta del proyecto a desarrollar

co conquense expuso en lo que consistía la idea, realizar una exposición en las dos salas de que dispone Caja Castilla-La Mancha en Cuenca, con las obras originales de 90 artistas que son los que van a colaborar en la misma. Las obras serán donadas por ceramistas, fotógrafos, pintores, escultores que tasarán a mitad de su precio de venta al público si fueran vendidas por otra causa para facilitar la venta de las mismas. Con lo conseguido se financiará un proyecto de Cáritas en El Salvador, en la Diócesis de Zacatecoluca "un proyecto para una granja agrícola, donde a través de verduras de rápido desarrollo entrar en la iniciativa que apoyaría Cuenca a través de sus artistas. A mí me hace mucha ilusión y ya le decía a D. Javier Barrios que debemos preparar un viaje a ver cómo nacen las lechugas y los pimientos", decía Ramón del Hoyo, obispo de Cuenca.

Javier Barrios, por su parte informó del objetivo "los

artistas, aparte de donar nuestra obra, la vamos a poner sensiblemente mucho más baja de precio para que sea apetecible comprarla todo el mundo. Creo que es una buena oportunidad para comprar y mandar estos donativos a Centroamérica".

En esta empresa colabora el Museo Abstracto de Cuenca -que donará catálogos, carteles a bajo precio-, Caja Castilla-La Mancha, varias galerías de arte, la Fundación Antonio Pérez "todo el mundo se ha volcado", decía Javier Barrios "el pedigüño y limosnero oficial en este acto" como se definió a sí mismo, en lo que pretendía quedarse como un reconocimiento a los artistas, fundaciones, galerías que han tenido que ver con la organización de la exposición que con el lema *En clave de solidaridad*, será inaugurada el 27 de noviembre a la 7 de la tarde -si no se informa de lo contrario- y que permanecerá hasta el 3 de diciembre.

Horario: laborables 18:00

a 21:00 horas.

Sábado y domingo: 10:00 a 14:00 h. y 17:00 a 21:00 horas.

Proyecto

Con lo recaudado en la exposición de los artistas conquenses, se trata de poner en marcha un proyecto piloto que plantará verduras de ciclo corto por un valor de 6 millones de pesetas.

La parte más afectada por la tormenta tropical que se abatió sobre la totalidad del territorio de la República de El Salvador, ejerció sus peores efectos en los Departamentos del Pacífico. Numerosas poblaciones de agricultores que cosechaban para consumo propio y pequeñas comercializaciones se han visto privadas de la fuente principal de su sustento.

Es preciso potenciar la autosuficiencia alimentaria y económica de los damnificados, mediante la reactivación en el mínimo plazo posible de aquellos campos, que están en disposición de recibir semillas, de productos que satisfagan a muy

corto plazo el consumo, y en la medida de lo posible, la comercialización.

En la República de El Salvador se ha visto la posibilidad de iniciar la puesta en marcha de este proyecto en una zona de la que se conocen datos perfectamente contrastados de los daños sufridos. Esta zona se encuentra en el Municipio de Zacatecoluca, Cantón Tierra Blanca y afectaría a las cooperativas Hortícola de San José de las Flores y San Francisco de Asís.

La zona afectada, 27 hectáreas de hortalizas tempranas arruinadas que afectan a 54 familias, es decir, 265 personas, de ellas 161 niños.

Objetivo

Los objetivos específicos pretenden eliminar en el más breve plazo posible la dependencia de la ayuda humanitaria en la población beneficiaria del proyecto.

Favorecer las economías de los citados beneficiarios mediante la comercialización de excedentes de los productos obtenidos.

Prevenir la salud de los 161 niños que se verán beneficiados con el aporte vitamínico de lo que en breve plazo se recolecte.

Cooperar en la gestión de la Cooperativa, aportando a ella el personal técnico necesario, para que, mediante capacitación e inversión de ganancias los beneficiarios puedan acometer otras empresas productivas. Y con la experiencia adquirida, extrapolar las actividades propias de este Proyecto a otras Cooperativas.

Personal técnico de Cáritas de El Salvador, realizará el seguimiento del proyecto en sus aspectos contable y productivo, contando con la cooperación de un expatriado de Cáritas Española, el proyecto será ejecutado por Cáritas de Zacatecoluca, en uno de cuyos municipios se encuentran las Cooperativas a atender.